
Ordine degli Architetti Pianificatori Paesaggisti Conservatori della provincia di Modena 
Ente di diritto pubblico istituito con Regio Decreto 25/10/1925 n. 2537 

  
Seduta del Consiglio n. 1/2024 

Martedì 9 gennaio 2024 
 
PROT. VERBALE 151/2024 

 
Presenti: 

 Giorno 9 gennaio 2024 Ora 18.30 parte in 
presenza e parte on line 

 
Cognome Nome Presente Entra Esce Assente/altro 
Barbieri Julio Mauricio x 18.30 21.00  
Bertolazzi Anna Chiara V. Presidente X 18.30   
Boldrini Caterina x 18.30   
Calanca Davide    X 
Cattinari Sofia               Presidente x 18.30   
Fantoni Francesco x 18.30   
Ferrari Lorenzo X 18.30   
Garulli Marcella          Segretario x 16.00   
Giacobazzi Riccardo x 18.30   
Palumbo Roberta    x 
Vescovini Patrizia            Tesoriere x 18.30   
Presenti n. 9  
Assenti giustificati n. n/a 2 

 
 
Il Consiglio dell’Ordine degli Architetti P.P.C. della provincia di Modena, nella seduta del 9 gennaio 2024 
si è riunito, presso la sede dell’Ordine (Via Ungaretti 20 – Modena), per discutere il seguente 
 

ORDINE DEL GIORNO 
1.Aggiornamento anagrafe iscritti; 

2. Approvazione verbali sedute precedenti; 

3. Sito web Ordine Architetti; 

4. Gruppi di lavoro, gruppo formazione; 

5.Varie e eventuali: 

5.1 Scuola Edile: sintesi proposte formative; 

5.2 Sclavi Marianella – evento “Ricostruzione Mariupol”; 

5.3 Richiesta verifica esito concorso Torrione Spagnoli - Carpi. 

5.4 Aggiornamento tavolo urbanistica. 

 
La seduta si apre alle ore 18.52 
 
 
 
 
 
 
 
 



1.OdG Aggiornamento anagrafe iscritti; 
 

 
Nulla Osta a procedere. 
 
2.OdG Approvazione verbali sedute precedenti; 
Approvazione verbale n. 19, 20, 21, 23; 
Si richiede di verificare poiché alcuni passaggi ricadono nel bilancio. 
 
3. OdG sito web Ordine degli Architetti 
Il consiglio discute sulle domande da compilare e propone le risposte per dare le migliori indicazioni al 
fine della costruzione del sito. 
 
4.OdG Gruppi lavoro formazione 
 
Si propone di ri-attivare i gruppi di lavoro dell’Ordine e della Fondazione, soprattutto quello del restauro 
del Moderno (possibilmente pensando una versione in remoto /on line) e riprendere il tema con 
l’Ordine di Bolzano (valutare corsi a pagamento visti gli elevati costi organizzativi). 
Si intende riprendere il corso organizzato da Ordine Architetti Modena, Fondazione Architetti Modena e 
Assorestauro con la collaborazione dell’Ordine e della Fondazione Architetti di Firenze e con il supporto 
della ceramica Marca Corona e Recupero e conservazione_magazine 
Il corso era stato incentrato sul tema del riconoscimento del valore storico, architettonico e ingegneri-
stico dei numerosi esempi di Architettura Moderna presenti in Italia, che conduce alla necessità di tute-
larli e, in alcuni casi, vincolarli. 
Il consiglio approva, va definito il gruppo di lavoro. 
A supporto di Anna Chiara, per la valutazione dei corsi e dei crediti, si propone di nominare un gruppo 
che lavorare a rotazione e supporto di Anna Chiara composto dai seguenti consiglieri: 
Julio Mauricio Barbieri 
Davide Calanca  
Roberta Palumbo 
 
Si precisa che il Lavoro di valutazione dei corsi proposti fuori da quelli in automatico vengono già in par-
te accreditati dalla segreteria.  

 
5.OdG Varie e eventuali: 
 
5.1 Scuola Edile: sintesi proposte formative; 
Relaziona arch. Giacobazzi: si precisa che i corsi in questione che trovano importanti finanziamenti 
regionali, potrebbero, senza ombra di dubbio essere meglio indirizzati su temi che interessano la nostra 
professione, attività che richiederebbe maggiore lavoro di squadra. In questo periodo non è stato 
possibile però interagire in modo significativo tale da poter guidare alla scelta dei temi formativi: si 
promuovono i corsi proposti e si ripropone di lavorare maggiormente per l’anno in corso. 
 



 
5.2 Sclavi Marianella – evento “Ricostruzione Mariupol”;  
Attività annullata 
 
5.3 Richiesta verifica esito concorso Torrione Spagnoli – Carpi. 
Il consiglio, dopo alcune verifiche anche on line sul sito dell’ente procedente, non ravvisa nessuna delle 
infrazioni sollevate, con elementi oggettivi dimostrabili e letto il bando, le prescrizioni i tempi e le 
modalità operative non si ritiene di ravvisare elementi tali da poter sostenere che siano fondate le 
supposizioni di irregolarità sollevate. 
  
5.4 Aggiornamento tavolo urbanistica.  
Si rimanda in altra seduta l’aggiornamento. 

 
Altri eventi previsti nell’anno 2024: 
-Date altri eventi: presentazione di libri e scrittici patrocinato dall’Ordine presso la libreria UBIK; 
-Braghieri: iniziativa 24 gennaio sede collegio San Carlo Comune di MO aperto al pubblico e 8 febbraio 
sempre al San Carlo secondo evento dedicato alle professioni;  
-Il 3 febbraio ciclo conferenze della Fondazione: primo evento presentazione del libro dell’arch.  Zanfi 
presso biblioteca della Poletti 
Eventi successivi: 
- evento che vede la presenza del prof. Sintini, promosso con la Regione Emilia-Romagna, evento per la 
presentazione del testo Architettura sede RER; 
-Petra Modena antiquaria plastici di Soli; 
-saranno promossi eventi con docufilm sulla vita di artisti, uno tra i primi sarà vta e attività di Ludwig 
Mies van der Rohe. 
 
Il consiglio chiude alle ore 21.30. 
 
I componenti del Consiglio, così anche il Segretario che ha redatto il verbale e la Presidente, dichiarano 
di non avere rapporti di parentela fino al secondo grado con le persone interessate dal presente atto e 
di non avere situazioni di incompatibilità o di conflitto di interesse. 

 
La Segretario         La Presidente 
architetto Marcella Garulli       architetto Sofia Cattinari 
 
 
 
 
 

Con la seduta odierna, il Consiglio si è riunito complessivamente 54 volte, di cui 1 nel corrente anno. 
 
 


